

Gemeinsame Presseinformation

Stadtbahn Heilbronn Nord – Stadtbahnen und Regionalzüge starten Betrieb am 1. Mai 2015

Arbeiten Brücke Bad Wimpfen bis Ende April abgeschlossen

(Stuttgart, 20. März 2015) Die Arbeiten an der neuen Eisenbahnbrücke sowie die Anpassung der Gleise, Oberleitung und Signalanlagen sowie der barrierefreie Ausbau des Bahnhofs in Bad Wimpfen werden Ende April abgeschlossen.

Albtal-Verkehrs-Gesellschaft (AVG) und DB Regio nehmen den fahrplanmäßigen Betrieb auf der Strecke am Freitag, 1. Mai 2015 (Betriebsbeginn), auf.

Dann verkehren die Stadtbahnen der Linie S42 durchgehend zwischen Sinsheim Hbf–Bad Rappenau–Bad Friedrichshall Hbf und Heilbronn Hbf. Die bislang über das Neckartal umgeleitete Regional-Expresslinie RE 2 fährt wieder auf dem Regelweg Mannheim Hbf–Sinsheim Hbf–Bad Rappenau–Bad Friedrichshall Hbf–Heilbronn Hbf.

Albtal-Verkehrs-Gesellschaft
mbH
Geschäftsführer Dr. Alexander
Pischon und Ascan Egerer
AVG-Pressestelle
Tel. 0721 6107-7064

Martin Schmolke
Sprecher Baden-Württemberg
Tel. 0711 2092-2300
Fax 0711 2092-3303
presse.s@deutschebahn.com
www.deutschebahn.com/presse